



EXPOSITION DES TRAVAUX D'ELEVES (réalisés en cours d'arts plastiques)

publié le 25/01/2016

L'exposition des travaux d'élèves, réalisés en cours d'arts plastiques et sélectionnés tout au long de ce début d'année scolaire, débute aujourd'hui et va durer jusqu'aux vacances de février.

Vous êtes invités à vous y rendre en empruntant le chemin conçu à cet effet en évitant la pelouse, interdite à cette saison. Merci bien et bonne visite !

N'hésitez pas à me faire part de vos réactions.

Mme Rault

 [affiche_ap](#) (PDF de 759.5 ko)

Document joint

 [affiche-2](#) (OpenDocument Text de 621.5 ko)